
 教育長  部　長  課　長 課長補佐 企画員

 記録者 大工原

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　令和元年度　第１回運営委員会　　

　開　催　日 時 　令和元年５月３１日（金）　１６時００分　　～　１７時００分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（受付簿）のとおり

　議　　事　　録

進行 大工原事業係長

開会 大工原事業係長

課長あいさつ 川野学校給食課長

委嘱書交付 会議前に資料とともに配布

自己紹介 出席者自己紹介

大工原事業係長より説明

大工原事業係長より説明、別紙のとおり承認

あいさつ 小林会長（中佐都小学校長）

会議事項 議事進行　小林会長（中佐都小学校長）

（１）令和元年度給食会計予算（案）について

・予算書（案）説明　　（大工原事業係長）

（２）令和元年度給食実施内容（案）について

・給食実施内容(案)について説明（和田栄養教諭）

・アレルギー対応食提供における緊急対応について説明（大工原事業係長）

　　　　　　　　　　（１）（２）とも承認される。

（３）その他

・食材の放射能検査回数、干し椎茸の今後の使用について説明　　（川野課長）

質問・意見等 ・質問　小中学生の主食の金額の違いについて

・回答　パンの大きさ等量に違いがあります。

・質問　過年度分と繰越金の違いについて

・回答　昨年以前の給食費の未納分が過年度分です。

・質問　食育はどのようにしているか。

・回答　全てのクラスに１回はお昼の時間に学校訪問をしています。その他にも学校からの

食育の授業もしています。

継続紙　Ｎｏ．１

　出　　席　　者　

令和元年度役員選出
について

係

条例・施行規則の説
明

・センター見学、学校給食応援団、異物混入、アレルギー様式の変更について報告（大工原事業係長）



・回答　小中学校ともに２０分位

・質問　異物があった場合どのようにすれば良いか。

・回答　原因究明をするうえでも現物を給食センターに戻すようにお願いします。また、金属

など危険なものの場合はすぐ連絡をお願いします。

・質問　応援団との交流については、割り振りをしたらどうか。

・回答　応援団は繁忙期を避けて、少人数での交流を希望しています。今後、相談します。

・質問　ナッツ類の提供についてはどうしているか。

・回答　多くの食材を食べてもらいたいと同時に、種実類の摂取する量が定められています。

全く出さないわけではありませんが、なるべくナッツ類は控えるようにしています。

・質問　給食の時間は１５分しかないと聞くが実情はどうか。


